



#### LAS IMAGENES



**Debate sobre la Unión Europea.** Alumnos de la Universidad de Salamanca protagonizaron un debate sobre el futuro de la Unión Europea, promovido por la Asociación de Debate de la Universidad de Salamanca. /GUZON



**El plagio intelectual.** El magistrado Carlos Martínez-Uceda intervino en la Facultad de Comunicación en las Jornadas sobre derechos de Autor y Propiedad Intelectual, analizando el tema del derecho de cita y el plagio intelectual. /BARROSO



**La poesía de Rafael Saravia, en Filología.** El poeta y editor Rafael Saravia participó ayer en la sesión del ciclo "Intersecciones" que organiza el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad. /BARROSO



**"Cartografía de las revelaciones".** La Sala de la Palabra del teatro Liceo fue escenario ayer de la presentación de "Cartografía de las revelaciones", obra de Alfredo Pérez Alencart y con ilustraciones de Miguel Elías. /GALONGAR

#### Conferencia de José Carretero en la Pontificia

La Facultad de Ciencias Humanas y Sociales (Magisterio) de la Universidad Pontificia organizó la conferencia "Ergonomía. Influencia de las posturas y el mobiliario en los problemas de salud", impartida por el catedrático y decano de la Facultad de Medicina, José Carretero. /GUZÓN

